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9 марта, предваряя пленарное заседание Госдумы, перед журналистами выступил
Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фракции КПРФ в Госдуме Г.А. Зюганов.

  

- Добрый день. В эти дни исполняется ровно сто лет, когда на 10-м съезде партии
большевиков было принято решение о начале Новой экономической политики (НЭПе).
Решение было трудное, но абсолютно актуальное. Оно позволило полумертвой стране
собраться и реализовать уникальную программу.

  

В последние дни мы видим, как премьер Мишустин объезжает наиболее отстающие
регионы России. Уже объехал десять регионов. Всем раздают обещания. Раздают
деньги. Но исключительно важно для премьера и его правительства сейчас, готовясь к
отчету, подумать о сути своей политики.

  

К сожалению, та политика, которую проводили Ельцин, Гайдар, Чубайс и все
последующие «реформаторы», не меняется. Без смены этой политики невозможно
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вылезти из кризиса и противостоять тем вызовам, которые брошены нам глобалистами
во главе с Байденом. По-прежнему они нас считают врагом номер один. В ближайшие
недели грозятся нам провести кибератаку. Для нас подобная атака будет весьма
ощутимой. Будь то финансовая система, энергетика или просто бытовые условия жизни
каждого гражданина.

      

  

Новой экономической политике предшествовало три варианта политики: Военный
Коммунизм, продразверстка и продналог. Даже в чрезвычайных условиях оказалось
возможным предпринять такие меры, которые помогли полумертвой стране быстро
выбраться из кризиса и провести индустриализацию, коллективизацию, культурную
революцию.

  

Для нас этот опыт сейчас становится исключительно важным. Я бы попросил
Правительство, которое готовится к отчету 21 апреля, внимательно изучить этот опыт.

  

Но следовало бы обратиться и к уникальной модернизации, которую провела компартия
Китая. Летом она будет отмечать 100-летие со дня своего рождения. В Шанхае прошел в
полулегальной обстановке съезд в 21-м году, на который собралось всего несколько
человек. Вся компартия Китая насчитывала 100 лет назад около 50 человек. Некоторые
в Западной Европе тогда посмеивались. В полуколониальной, зависимой,
распадающейся стране рождается партия, которая ставит задачу сформировать
полноценную народную, китайскую Республику. Эта задача успешно реализуется уже в
1949-м году. Компартия сумела одолеть японских оккупантов, разгромить
гоминьдановцев, сумела провести необходимые реформы. И сумела все сделать для
того, чтобы показать пример подлинной модернизации.

  

Да, было два обходных пути. Культурная революция или большой скачок. Но они
серьезно не повлияли на общество. В 1978 году была предложена программа Дэн
Сяопином. Пришли к выводу, что Мао Цзедун на 70 процентов прав, а на 30 процентов он
был не прав.

  

В Китае было реализовано четыре модернизации. В промышленности, сельском
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хозяйстве, науке, образовании и кадровой политики. Если бы Путин взял в наследство
этот уникальный китайский опыт и опыт ленинско-сталинской модернизации, мы бы
стали впереди планеты всей. Но по-прежнему олигархическая экономическая
финансовая политика душит страну, разоряет бюджет и выкачивает гигантские ресурсы
из нашей державы.

  

Мы были в тройке стран с лучшими социальными завоеваниями. Мы были первыми по
науке и образованию. Мы были первыми по авиационно-космическому производству.
Сегодня мы проседаем все дальше и дальше, и вместо 12-го места скоро займем 15-е
место, хотя в президентском послании речь идет о том, чтобы войти в пятерку
экономически развитых держав мира. Но для того, чтобы войти в эту пятерку, надо
сформировать другой бюджет. Чтобы реализовать программу развития, надо опереться
на 12 законопроектов, которые мы предложили.

  

Сегодня мы вносим законопроект, который ранее нами уже не раз вносился.
Законопроект об использовании нефтегазовых доходов. Я в свое время специально
выезжал в Норвегию, встречался там с руководителями, специалистами. Выступал в
крупнейшем университете. Я обратил внимание, что норвежцы приняли целую серию
законов, по которой сформировали бюджет благосостояния норвежского общества.
Огромные деньги от продажи нефти и газа вкачали в этот фонд.

  

Этот фонд позволяет каждому норвежцу один раз в год путешествовать в любую страну
мира бесплатно. Бесплатное образование, бесплатное медицинское обслуживание,
бесплатное пользование спортивными площадками. И сегодня норвежцы обгоняют всех,
в том числе и в лыжных соревнованиях.

  

Можно возмущаться сколько угодно. Но если у вас нет массового спорта, вы не получите
соответствующий результат. Их фонд гораздо больше нашего. Наши же сидят на фонде
почти в 13 триллионов, как собака на сене. И не хотят дать ни детям войны, ни старикам,
ни образованию, ни здравоохранению, ни социальной сфере.

  

«Единая Россия» не предлагает ничего, кроме очередной халтуры на выборах и от
которой пахнет большим Майданом.
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Еще раз настаиваем на рассмотрении пакета наших законов. Мы в течение этого месяца
проведем несколько крупных слушаний. Завтра будет по ценообразованию. Приглашаем.
Если бы в 2015-м году приняли наш законопроект о ценообразовании, то сегодня цены
бы не прыгали и не душили граждан. Они же душат граждан беспардонно.

  

Если бы законопроект «Образование для всех», который подготовил Ж.И. Алферов
вместе с Мельниковым, Смолиным, Плетневой, был принят, тогда бы ситуация была
качественно иной. Мы проведем эти слушания специально в Колонном зале Дома
Союзов в 20-х числах. Если бы наша политика по сохранению сбережения населения
была подкреплена финансово, мы бы в прошлом году не потеряли еще 670 тысяч
человек.

  

Мы предложили свою программу поддержки высоких технологий. Сейчас готовимся к
60-летию со дня уникального исторического полета Юрия Гагарина. Выпустили
специально для наших школ книгу «Сын России». Разделы этой книги: слово, душа,
поэзия, земля, Ломоносов, Пушкин, Циолковский, Королев, Великий Октябрь, Победа. На
этом рождаются великие достижения и подвиги.

  

Мы не можем продвинуть на центральные телеканалы свои фильмы о народных
предприятиях. Поэтому всех приглашаем на наши слушания.

  

И мы готовимся к 800-летию со дня рождения Александра Невского. 5 апреля будет
годовщина знаменитого побоища на Чудском озере. Александру Невскому было 20 лет,
когда он научил шведов уважать нашу волю, а в 22 года научил Тевтонский орден
уважать нашу правду. К этой крупной исторической дате мы проведем серию крупных
мероприятий.

  

Президент несколько лет назад издал специальный указ о подготовке к этому
празднику. Но вы видели что-нибудь на наших телеэкранах, связанное с этой датой?
По-прежнему идут оптимисты, бомбы, зулейха с духом антисоветчины и русофобии и
презрением к своему народу.

  

Мы были вынуждены, отмечая 23 февраля, и на встрече с Президентом высказать свое
большое «нет». Когда нам местные «сатрапы» и губернаторы стали запрещать
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возложение цветов, прикрываясь коронавирусом. Нечего прикрываться вирусом!

  

Мы тогда сказали: чтобы вы ни делали, мы будем возлагать. На возложении в Москве
было около 3000 тысяч человек. По всей России прошли в те праздничные дни наши
мероприятии. Но девять депутатов КПРФ арестовали. К ним пришли описывать
имущество, их стали наказывать.

  

Еще раз обращаемся к руководителям: кончайте наглеть и нарушать элементарные
права и нормы поведения, которые вы обязаны соблюдать!

  

Мы сейчас обобщили 15 законов, которые в последние месяцы внесла «Единая Россия».
Все они - аракчеевского типа. Вам побьют все стекла в машине якобы для того, чтобы
вас вытащить. Вам спилят двери и вломятся в квартиру. А потом вам скажут:
ремонтируйте теперь сами. Вас обыщут без законных на то оснований. Мы считаем, что
этот путь в никуда.

  

Сегодня навальнятина и майдановщина развиваются в правоохранительных органах.
Они же должны показывать пример, соблюдать законность и порядок!

  

Еще раз обращаюсь к Президенту и его администрации: вам переданы материалы по
совхозу имени В.И. Ленина. 15-го должен пройти 799 суд. Мы ждем официального
ответа. Потому что это вызов всем народным предприятиям. По поручению Президента
проведен Общероссийский семинар. Этот опыт был оценен, как самый лучший.

  

Этот опыт показал, что даже в условиях системного кризиса народные предприятия
платят зарплату. Так, в совхозе имени Ленина средняя зарплата более 100 тысяч
рублей, там полная социалка. Бесплатное образование, здравоохранение.

  

По-прежнему сын Левченко сидит в застенках. Никаких ему не предъявлено требований.
С сентября месяца ни одного допроса. И ничего. Сидит в качестве заложника.
По-прежнему преследуют Казанкова – руководителя одного из лучших предприятий
совхоза «Звениговский». По-прежнему преследуют наших товарищей, которые
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высказывают иную точку зрения.

  

Я надеюсь, что президент отреагирует. Он дал соответствующие поручения и
Бастрыкину, и Прокуратуре. Мы пока официального ответа не получили. Ждем этот
ответ.

 6 / 6


